



## Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

# Erika Rahnfeld

geb. Altenfelder

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme bei allen recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt ihrem Hausarzt Herrn Dr. Thomas für die jahrelange gute Betreuung, Frau Löffler für ihre tröstenden Worte, dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Gebauer für die würdevolle Unterstützung sowie der Familie Kießling für die gute Bewirtung.

In stiller Trauer  
**dein Fritz mit Kindern  
und Familien**

**Greiz**, im Dezember 2017